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私の正月の楽しみ

明けましておめでとうございます。

今年が皆様にとって良い一年でありますように

私は箱根駅伝が好きで正月の２日，３日はスタート前の

午前７時ごろからテレビの前をほぼ動きません。特に昨年，

今年は，特別な思いで箱根駅伝を見ていました。各大学か

らのスタートエントリーは16人です。その中で，実際に

当日走ることができる選手は，10人。実は，そのエント

リーの中に知り合いの子や教え子が入っていたからです。

同じ大学の仲間とは言え，しのぎを削って枠のポストを目

指す。その日に体調をベストな状態に合わせるなど寮生活

で頼りたい家族ともみんな離れた状況の中，自らを奮い立

たせながらあらゆる大会の当日を迎えるそうです。

昨年度，知り合いの子は，A大で当日の選手変更で復路

を走るチャンスを得，見事な快走で優勝を果たしました。

そして今年，R大で復路を走る予定だった教え子は，何と

当日変更で走れませんでした。どちらの子もたくさんの期

待とチームとして繋ぐ責任，そしてここまで応援してくれ

た人たちの思いを常に背負ってきたんだろうなとしみじみ

感じました。ただ，当日，悔しい思いをした教え子のこれ

までの長距離ランナーとしての覚悟や努力，そして精神は，

同じ道を目指す後輩たちの心に響き，本人にとっても今後の

人生の大きな財産になることでしょう。

帰省の際に「これまで本当によくがんばったね」と伝えた

いです。そしてもう一つ，「丸くなるな！☆になれ！」とも。

ありがっさまりょうた
年末に学校花壇の整備を嘉鉄集落の

方が重機で行ってくださいました。職

員作業ではレベルの高い作業でしたの

で本当に助かりました。ありがっさまりょうた。

嘉鉄っ子
焼 き 芋，最 高 ！

学校評価の結果を受けて

２学期の学校評価の御協力ありがとうございました。
保護者及び児童による２学期の学校評価についてお知ら

せします。
○ 前学期より評価がかなり上がった項目
・ わたしは，授業がわかり楽しく学習している
・ 家族で学校内外でも心のこもったあいさつや返事に

取り組んでいる
・ 家庭で読書の習慣化に取り組んでいる

※ 学校内外での様子や心掛けが評価されうれしいです。
△ 今後改善が必要な項目と学校としての取組
・ 家庭学習の取組（学習時間及び見届け）
→ 家庭での学びも充実することで更に伸びる子ど
も達であるため家庭学習の充実を図りたい。家庭学
習強調週間を設定し児童の実態と保護者との家庭学
習への協働を進めていきたい

・ 自分も友だちも大切にし，温かい言動を心掛ける
→ リフレーミングの授業を行い，「いい調子」「そ
れでいいんだよ」など言葉の使い方や感情の受容に
ついて学ぶ機会を多く作る。また，保護者や教師等
身近な大人が温かな言動を心掛ける。

・ 外遊びや体力つくりを行っている
→ 自分たちで取り組める朝の体力つくりの時間を
充実させる（１校３運動との関連と取組の見える化）

※ 改善に向けて取り組みますので御協力お願いします

※ その他，記述で多くの励みになるお言葉をいだたきま
した。一方厳しいお言葉もありました。今後の学校運営の
参考にさせていただきます。ありがとうございました。

１学期，本校支援員が，地域

の方から分けていただいたサツ

マイモの苗は，わんぱく畑で育

ち，収穫を迎えました。

今年のサツマイモは，少し小

ぶりのものもありましたが自分

たちで育てたものは，特別な思

いがあり，小さくても

傷があっても全部大事

に子ども達は収穫して

いました。調理方法は

焼き芋。みんなとって

もいい笑顔で熱々のイ

モのおいしさをかみし

めていました。

わんぱく畑で着火！わくわく

いただきます 幸せ度数 最高値

の行事予定

◆◆いもーれ 学習発表会◆◆
嘉鉄っ子が取り組んだ学習の成果を発表します。作品展

示もございますので是非，室内用スリッパを御準備の上

御来校ください。案内は，安心メールを御覧ください。

日 曜日 行　　　事

3 月 全校朝会

4 火 三線・島唄　就学児体験入学・入学説明会

5 水 三線・島唄　

6 木 すこやか保健　避難訓練（火災）

7 金 学力アップ

10 月 係・委員会　ALT来校

11 火 祝　建国記念の日

12 水 三線・島唄　学習発表会予行 

13 木 三線・島唄　SC来校

14 金 学力アップ

15 土 土曜授業　　緑化　学習発表会準備

16 日 学級タイム　学習発表会

17 月 振替休日

18 火 係・委員会　ALT来校

19 水 読書

20 木 すこやか体育

21 金 学力アップ

23 日 祝　天皇誕生日

24 月 振替休日

25 火 児童朝会

26 水 読書

27 木 歌声タイム　薬物乱用予防教室

28 金 学力アップ　　家庭教育学級閉講式・学級PTA

子どもサミット

12月26日，瀬戸内町子どもサ
ミットの様子です。「未来の瀬戸
内町は？」というテーマで各校の
代表が考えをまとめました。加計
呂麻島に橋を建設する。海底トン
ネルを通す。自然の宝を守っていく，観光に力を入れるetc
各グループごとにまとめ，考えを交流していきました。写
真は，６年生が質問に答えているところです。

瀬戸内町立嘉鉄小学校 学校便り


